

# Sanierung Dreifamilienhaus in Zuchwil

Standort: Zuchwil

Beschreibung: Sanierung Dreifamilienhaus

Leistungen: Bauplanung, Bauausführung, Projektmanagement

Baujahr: Projektmanagement, Bauplanung, Bauausführung 2021

Die KeraBAU AG hat die umfassende Sanierung eines Dreifamilienhauses in Zuchwil erfolgreich abgeschlossen. Alle Bereiche des Hauses, einschliesslich der Küche, Badezimmer, Böden, Decken und Wände, wurden mit hochwertigen Materialien erneuert.

Ein besonderes Augenmerk galt der Dachuntersicht, die mit innovativer Dämmung und einer ansprechenden Verkleidung ausgestattet wurde, um sowohl den Wohnkomfort zu erhöhen als auch das optische Gesamtbild zu perfektionieren. Für die Böden wurden verschiedene, hochwertige Beläge wie edle Fliesen, warmes Parkett und pflegeleichtes Laminat gewählt, die perfekt auf die unterschiedlichen Bedürfnisse und Wünsche der Bewohner abgestimmt sind und jedem Raum eine individuelle Note verleihen.

Mit einer präzisen Ausführung und termingerechten Fertigstellung erfüllt dieses Projekt die hohen Qualitätsansprüche der KeraBAU AG und die Erwartungen des Auftraggebers.

